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Frauen und Elektrotechnik passt nicht? Passt doch!
Prof. Martina Hofmann ist dabe,i bei der Podiumsdiskussion des VDE zum Thema "Frauen in der Elektrotechnik"

07.04.2022 | Frauen und Elektrotechnik sind häufig zwei Dinge, die auf Anhieb nicht in

Verbindung gebracht werden.Das dies jedoch ein veraltetes Bild ist, welche Chancen

der Bereich für Frauen bietet, welche beruflichen Möglichkeiten es gibt und vieles

mehr erfahren Sie in der Podiumsdiskussion des VDE zum Thema "Frauen in der Elek

trotechnik".

Unsere Professorin Martina Hofmann, die den Lehrstuhl für Erneuerbare Energien an

der Hochschule Aalen leitet und gleichzeitig Vorsitzende des VDE Auschusses "Studi

um, Beruf und Gesellschaft" ist, rief die Diskussion ins Leben. Gemeinsam mit Isabelle

Günther (Influencerin zur Nachhaltigkeit), Aya Krkoutli (Mitgründerin Fridays for Future

Ostalbkreis) und Kerstin Wetjen (VDE Young Net) beschäftigte sie sich in der Diskussi

on mit verschiedenen Fragestellungen, die der VDE nun in Form einer Video-Reihe ver

öffentlichte:

– Frauen berichten über ihre Erfahrungen im Elektrotechnik Studium

– Wie lassen sich mehr Frauen für Elektrotechnik begeistern?

– Warum ist die Elektrotechnik für junge Frauen attraktiv?

– Junge Absolventinnen und ihre Arbeitsmarktchancen in der Elektrotechnik

– Elektrotechnik-Studentinnen wünschen sich mehr weibliche Rollenvorbilder

– Zur Bewältigung der Energiewende braucht es Systemintegratorinnen

– Was sollen junge Frauen bei der Studienwahl beachten?
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